

"Tacuara Debe Ser Destruida"

★ Cinco diputados nacionales presentaron un proyecto para "borrar del mapa político argentino a las organizaciones nacionalistas como Tacuara y Guardia Restauradora Nacionalista". Afirman que esos grupos "son contrarios al régimen republicano y democrático" imperante en el país. Firman el pedido

un representante de UDELPA, dos socialistas, uno de Palacios y otro de Ghioldi; un conservador y un demoprogresista.

De acuerdo al proyecto, el gobierno debe destruir a Tacuara y organizaciones afines. Se solicita la clausura de todos sus locales y que a sus

miembros "se los considere incurso en el delito de asociación ilícita".

El Poder Ejecutivo, según se sabe, ha presentado un proyecto de ley para introducir nuevas figuras delictivas en el Código Penal, donde se contempla el caso de agrupaciones que, sin ser asociaciones ilícitas, serán tenidas por tales en el futuro.

Cronica (de la Juventud)

24-III-64

3

Nacionalismo

ROSARIO, 27 (C). — Juan Mario Collins ha hecho pública desde Santa Fe una extensa respuesta a Agustín Rodríguez Araya, aludiendo a publicaciones del ex diputado nacional. Además, Collins dio a conocer una declaración en la que dice que "como jefe nacional del Movimiento Nacionalista Tacuara y sucesor en el cargo del camarada Alberto Ezcurra Uriburu, ante el descubrimiento de los autores reales del asalto y robo al Policlínico Bancario, declara: que dichos delincuentes son marxistas y se encuentran vinculados a todos los grupos izquierdistas del país y del extranjero". Señala a continuación que "los maleantes descubiertos no pertenecen al Movimiento Nacionalista Tacuara y que siguiendo la táctica confusionista del comunismo internacional, usurpaban el nombre de un movimiento de limpia trayectoria y profunda vibración argentina". Por último, afirma Collins que "algunos periódicos están presentando este hecho delictivo de una manera confusa, salpicándonos con un suceso que no nos alcanza".

14

33

Pregon

28-III-64